

Torneo de Navidad LAG.

Club de Golf La Dehesa (Villanueva de la Cañada, Madrid) 15-12-2025

Con lágrimas en los ojos, por varias cosas, tengo que deciros que otra vez ha ocurrido, la temporada de currelo golfístico ha finalizado, lo que no es óbice para jugar pachangas, con algún “paganini” de cervezas por falta de habilidad, durante lo que queda de año y por supuesto a principios del próximo, a la espera de que comience nuestra afamada temporada LAG 2026.

Y que mejor final que nuestro prestigioso Torneo de Navidad en el que, sin dejar de ser tenaces en nuestra lucha por la victoria, perdonamos ciertas licencias y hasta nos tomamos con cierta sorna nuestros errores y mucho más los ajenos.

Estuvimos disfrutando del campo y del día 68 jugadores divididos en 4 equipos con los colores del parchís, mejor el amarillo de este año que el beige “melifluo” del año pasado y ganamos todos, pero como en el Comité Competición son unos “tiquis miquis” eligieron a los de “Color Verde” como campeones, pues al parecer sumaron más puntos, aunque los “coloraos” obtuvimos un meritorio cuarto puesto. Se de buena tinta que hubo fichajes, para mejorar la calidad de algunos equipos y cesiones para desprenderse de los mantas, no obstante:

!!!BIEN HECHO VERDES!!!

Para la comida, donde en la sobremesa de la misma se entregaron los merecidos premios a los más hábiles del año de los cinco diferentes circuitos que se juegan en LAG, estuvimos 71 socios y simpatizantes que por motivos diversos no pudieron estar en la parcela deportiva de este evento.

Estabais todos muy guapas y guapos, pero destacaban dos entre todos, un jugador azul de barba azul y con gafas azules de amplio espectro y un jugador verde con música en la tripa, jersey verde navideño y que daban ganas de ponerlo de adorno en un árbol.

Nuestro Presi no pudo dar el “Pregón Navideño” utilizando sus “dos” minutos ante el enorme clamor popular de desmedido cariño hacia su persona y casi con lágrimas en los ojos solo pudo desearnos unas muy Felices Fiestas y dar las gracias a todos los socios por su compromiso con el Club.

Y qué decir de nuestro, play actor, entertainer, o “showman” con su melena al viento, la de color verde claro no la otra, con gorro de amigo invisible al que le vamos a tener que poner cláusula de recisión antes de que se lo lleve una cadena de TV a presentar las campanadas de fin de año.

Me queda por hacer el resumen de la temporada 2025, pero como nadie en este estupendo Club debe considerar su puesto perenne es posible que esta sea la última crónica que escriba, pues opino que cualquier socio, que así lo deseé, debe tener la oportunidad de disfrutar escribiendo, como yo lo hecho durante 6 años, con su propio estilo. Os quiero agradecer de corazón a todos, tanto a lectores habituales como esporádicos, vuestras “siempre” amables críticas a las crónicas y que yo he considerado, al poder hacerlas, más un premio que un trabajo. Dudo que no haya voluntarios, pero estaré en la retaguardia por si fuera o fuese necesario.

Y termino con un Felices Fiestas, Prospero año 2026 y que se cumplan todos vuestros deseos el año que viene, pero olvidaros de pedir un mejor “swing” porque los milagros no están en el catálogo de deseos.

En Madrid a 17-12-2025
AMLdIP